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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 新宅 文雄 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 田中 敏治

№２第２４１４回 例会 平成２９年７月２０日

■司会:田中 敏治 ■点鐘：新宅 文雄 ■合唱：手に手つないで

・７月２７日：休会 ・８月３日：通常例会、クラブ協議会、理事会 ・８月10日：休会◇プログラム

)例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(４名

２４１４回 14(12) 8 66.67％ － － 原、太田、大藤、野田さん◇出席報告

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２４１２回 14(13) ７ 58.35％ － －

１００％出席者表彰：記念品贈呈◇

百瀬恵美子さん、河本親秀さん、新宅文雄さん

井上浩吉さん、守屋紀忠さん

◇会長報告 新宅文雄会長

1．理事会報告：

1)本日の夜間例会は、直前会長幹事の慰労会と新会

員歓迎会であります。

会費5000円は理事会決定です。

2)誕生祝と皆出席祝は3

000円のプリンスのギフ

ト券

3)結婚記念祝は3000円

の花束

4)クラブ細則改訂を理

事会で検討しました

が、河本PGに改定した

クラブ細則作成を依頼

し、7月20日に会員の皆

様に配布することにな

りました。(本日配布済み)

5)新会員候補者の推薦を1名以上提出して頂くこと

になりました。

（過去に選考委員会を通過した方でも、改めて入

会可能性であればOK ）

新宅案・・・手紙を差し上げる・・・それから電

話・直接会う・・・

6)2018年3月11日（日）聖ステパノ学園の「海の見

えるホール」でイベントを行う予定で申し込みをし

ましたが、内容が判らないので仮押さえの状態です。
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正式の申し込み、受付になっておりません。変更が

あっても仕方ありませんが、正式な受付を受諾した

ことの証を戴かなければなりません。

当日は日曜日ですので、ステパノ学園の職員の出

勤について働き方改革により休日出勤が厳しい状態

なのか？

当日の借用時間は前日の持ち込み作業はあるのか

出演者は何人？

２．元大磯警察暑生活安全課長宮治泰三警部と偶然

お会いした時に、大庭照子さんの話しになり、現在

も活躍されておられます。

NPO日本国際童謡館を立ち上げ鎌倉でもやります

よ。NPOの担当者から電話を戴き、7月30、31日に横

浜開港記念館でやりますから是非来て下さい。チケ

ットを送りますといわれております。

３．二番目のホストファミリーに「金目達弥」に決

まりました。

４．タウンニュースの広告の件「書中お見舞い申し

上げます 2017年盛夏大磯ロータリークラブ」1080

0円です＝例会で了解。

５、豪雨による九州被害地への義援金協力依頼が大

谷ガバナーより来ております。一人1000円以上を目

安として･･･スマイルより15000円拠出に決定。

◇幹事報告 田中敏治幹事

1．地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開

催：8月26日(土)、13:30~16:30

2．RI2780地区青少年交換学生規則

3．ロータリー米山奨学会50年の歩み

4．Titus君8月19日(土)12時15分羽田到着、ルフト

ハンザLH716便

5．2019年規程審議会立法案(制定案)提出お願い

6．記録的豪雨による九州地方被害地への義捐金の

お願い。

7．青少年交換ボランティア誓約書提出依頼

8．11月ロータリー財団月間卓話依頼書

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 守屋 紀忠さん

直前・新宅文雄さん：

会長幹事、百瀬さん井上

さんご苦労様でした。

桜川さん大歓迎します。

百瀬・河本親秀さん：

直前会長、井上直前幹事

１年間お疲れ様でした。

有難うございました。

桜川さん進入会おめでと

うございます。よろしくお願いします。

百瀬会長、井上直前幹事、１年・斎藤好正さん：

間ありがとうございました。新宅会長、田中幹事さ

んよろしくお願い致します。

百瀬さん、井上さん、１年間、・守屋紀忠さん：

ご苦労様でした。

：◇河本親秀奉仕活動委員長

1．7月15日(土)地区財団セミナー、地区補助金セミ

ナー(於アイクロス湘南)に参加。

(1)今年度地区財団方針

(2)昨年度の地区財団実績報告

(3)ポリオプラスの現状と大口寄付について

(4)パネルディスカッション:

「ロータリー財団への理解」

・ロータリー財団とは

・寄付金は3年後に補助金に

・＄200目標寄付の税制上の優遇措置

・地区財団委員会の組織と活動

・参加型プロジェクトに50万円の地区補補助金

・補助金の管理を忘れずに

・2018-19年度DDF配分計画

・地区補助金/グローバル補助金の有効な活用方

法は

・平和フェロー奨学金･VTTの状況

このセミナーに参加する事によって、我がクラブ

が今季補助金活用プロジェクトに参加できる資格を

確保しました。具体的には「世界こども財団」や

「コンフロント・ワールド･グループ」の支援が念

頭にあります。

２．7月29日の「大磯なぎさの祭典」については今

年は協賛金を提供するが例年行ってきたタオル配り、

うちわ配りは公共イメージ向上についてのコストvs

効果を考えて本年は中止します。

直前会長･幹事慰労会

新会員歓迎会
司会･田中敏治幹事

新宅文雄会長挨拶：

前年度の百瀬会長、井上幹事 本当にご苦労様で

した。50周年が有り、更に事務所を移動させたり例

会場が変更になったり、色々あって大変な思いをし

て頑張って下さいまして本当に有り難うございまし

た。

新会員の桜川さん入ったばかりで例会としては2

回目です。後ほど”私はこういう人間ですよ”、と

自己アピールを! 悪い事はいいから良いところだ

けを言って頂いて楽しく出来たら良いな と思います。あ
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これからは慰労会･歓迎会です楽しくやりたいと思

います。宜しくお願いします。

◇直前会長･百瀬恵美子さんへ感謝の花束贈呈

1年間本当に有百瀬さん：

り難うございました。50周

年があったり、様々な挑戦

をさせて頂きました。会長

は2.5回目なんですけど、

今回ほど大変な会長職はな

かったかと思っております。

しかしこれもロータリーを

知る上の大きな試練と思って、私としては有意義な

1年間を過ごす事が出来ました。皆様のご協力があ

って何とか無事に過ごせたかなと思って感謝の思い

でいっぱいです。1年間有り難うございました!!

(拍手)

直前幹事･井上浩吉さんへ感謝の花束贈呈◇

今日は慰労会をやって頂いて有り難うご井上さん：

ざいました。1年間幹事を百瀬会長のもと、お荷物

になって何もやらなくて、こんな幹事もいると言う

事をこれから幹事をやる人に示したいと思いまして

･･･(会場からいやいや･･･笑い声)、事務の手塚さん

に一切やって貰って迷惑

を掛けたんじゃないかと

思いますが･･･。1年間ど

うやら務めることが出来

ました。これも皆様のお

陰です。有り難うござい

ました!! ( )拍手

◇新会員桜川誠さんへ花束贈呈

今日は! 今回2桜川さん：

回目の会合で初めてお目に

かかる方もおられますので

･･･、私、桜川誠と申します。

会社は二宮町にあります

「株式会社カトー二宮営業

所」から来ました。職種は

自動車販売をしております。

別名「スーパー･ディーラー･カトー」と言いまして

二宮町の西友の前にあり、そこの所長をしておりま

す。ロータリーのことは全然分かりませんが、これ

から宜しくお願い致します。色々分からない事が有

りますのでお教え下さい。宜しくお願いします。

◇乾杯：河本親秀さん

昨年度会長の百瀬さん、幹事の井上さん1年間ご

苦労様でした。昨年度はクラブ創立50周年記念式典

があり、今までと随分違う1年間を過ごされました。

会員数も減って苦しかったですが、皆の団結力で無

事、或いは見事に50周年記念式典を終えることが出

来ました。ガバナーはじめガバナーエレクトも大磯

さん良くやりましたねと言って下さっています。

「山椒は小粒でぴりりと辛い」クラブとして頑張れ

たと思います。しかしこれは長くは続きませんので、

何とか新会員さんに沢山入って頂いて盛り上げて行
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かないとだんだん細って行くと思います。

そこで桜川さん、2年ぶりの新会員です、本当に

ようこそ!! 「スーパー･ディーラー･カトー」有る

限り、末永く私たちと一緒に行きましょう!!

百瀬会長、井上幹事さんのご苦労様と桜川さんの

ようこそで乾杯したいと思います。

乾杯!!

歓 談
ビンゴゲーム

◇〆の挨拶：石山智司さん

百瀬さん、井上さんご苦労様でした。まだまだ暑さ

が続きますので身体には気をつけて下さい。

皆さんのご健勝とご多幸を祈念して三本〆で締めま

しょう!!

全員起立して三本締め!!!

(8:15閉会)


